

Woche der Seelischen Gesundheit

In Kooperation mit der Gruppe U-25 On-line Suizidprävention für junge Menschen bot die GSG für alle Interessierten am 20. Oktober 2022 im Roxy Kino in der Münsterstraße 95 einen **Erfahrungsaustausch über unsere seelische Gesundheit** an. Im Anschluss wurde der **Film "Der Junge muss an die frische Luft"** gezeigt.

Die Veranstaltung fand im Rahmen der bundesweiten Woche der seelischen Gesundheit statt, die unter dem Motto **"Reden hebt die Stimmung - Seelisch gesund in unserer Gesellschaft"** stand.

